

Intervention du groupe "les ruelles récadentes" le vendredi 27 septembre 2019
Ancienne gare 16h-18h

Nous sommes cinq amis avec des regards et des parcours différents mais qui sommes unis à travers une passion créatrice, à savoir la poésie. Elle se décline parmi nous entre les épanchements antiques, les rythmes musicaux, l'image capturée et d'autres, mais l'essence nous reste commune.

Pourquoi les Ruelles Récadentes ? L'idée est venue des Précieuses, c'est-à-dire ce mouvement littéraire du XVII^{ème} siècle. À cette époque, le terme « ruelle » désignait l'espace compris entre le lit et le mur, lieu où précisément se réunissaient des femmes nobles et cultivées, désirant réciter, écrire, deviser entre elles. L'auteure de la Princesse de Clève, par exemple, tenait l'une de ces célèbres ruelles qui, par après, devinrent les salons. Voilà pour la pensée historique du terme. Bien sûr, la ruelle prend aussi son sens du lieu urbain de passages et de rencontres que l'on connaît communément aujourd'hui. L'idée est donc double : elle comprend à la fois le besoin d'un certain groupe de s'exprimer librement et de s'entre-cultiver – ainsi que la nécessité d'amener cela pour tous et gratuitement.

le descriptif de l'activité pour ce WD3 :

Le groupe Ruelles Récadentes animera Le poésie jam et invite toutes les personnes qui le souhaitent à venir lire, partager leur texte écrit pour ce WD3.

Autour du partage de textes poétiques ou pas, peu importe sous quelle forme, nous concevrons une performance pour un public chaleureux comme réceptacle.

Rendez-vous à 16h avec vos textes (ou pas) à l'ancienne gare le 27 septembre